



ANTRIEB

BOOKING

AIKAI

BIOGRAPHY



DEUTSCH

AiKai – „treibender Techno trifft auf mitreißende Melodien“

AiKai alias Alexander Knies wurde 1994 in einem kleinen Dorf in der Nähe von Mannheim geboren. Aufgewachsen in einer Musikerfamilie, kam er schon in frühen Jahren mit Musik aller Art in Berührung und begann mit Schlagzeugunterricht an einer Musikschule. Mit 13 Jahren wurde ihm klar, dass er nicht nur den Rhythmen angeben, sondern auch Schöpfer seiner eigenen Musik sein will.

Angefangen hat alles mit einem Laptop, billigen Kopfhörern und einfacher elektronischer Musik. Seine Melodien, die ihn bis heute begleiten, wurden auf dem Weg seines Lernprozesses nie ausgelassen. Nach und nach verbesserten sich seine Produktionen und er schuf einen einzigartigen Techno-Sound, der seine Zuhörer in den unterschiedlichsten Situationen begeistert.

Techno, der das Herz höher schlagen lässt!

LINKS:

Instagram: <https://www.instagram.com/official.aikai/>
Soundcloud: <https://soundcloud.com/official-aikai>
Facebook: <https://www.facebook.com/officialaikai>
Spotify (Short Link): <https://lmy.de/PArh>



ANTRIEB

BOOKING

AIKAI

BIOGRAPHY



ENGLISH

AiKai – “Driving techno meets rousing melodies”

AiKai alias Alexander Knies, was born in 1994 in a small village near Mannheim, Germany. Growing up in a family of musicians, he came into contact with music of all kinds at an early age and started to take part in drum classes at a music school. At the age of 13, he realized that he didn't only want to be master of rhythms, but also creator of his own music. It all started with a laptop, cheap headphones and simple electronic music. His melodies, which have accompanied him to this day, were never left out on the way of his learning process. Gradually his productions improved and he created a unique techno sound that delights his listeners in a variety of situations. Today the artist plays a good mix of trippy, driving and acid techno with the influence of his special melodies.

Techno that makes the heart beat faster!

LINKS:

Instagram: <https://www.instagram.com/official.aikai/>
Soundcloud: <https://soundcloud.com/official-aikai>
Facebook: <https://www.facebook.com/officialaikai>
Spotify (Short Link): <https://my.de/PArh>



ANTRIEB

BOOKING

AIKAI

RIDER



Hospitality Rider:

1x Flasche Wasser (1l)

3x Desperados / Bier (0,33l)

Technische Anforderungen

1x Pioneer 900 NXS/NXS2

2x Pioneer CDJ 900 NXS / CDJ 2000 NXS/NXS2 / CDJ 3000

(Die Player müssen gelinkt und voll funktionsfähig sein, sowie die neueste Firmware enthalten)

2x freie Steckdosen Plätze

1x Leistungsfähiges Stereo Monitoring (Vom DJM regelbar / links & rechts vom Pult)